



## **Le métropolite Ambroise de Kalavryta et d'Aigialea (Eglise orthodoxe de Grèce) a qualifié d'erronées les actions du patriarche Bartholomée pour l'Ukraine**

Le métropolite Ambroise de Kalavryta et d'Aigialea (Eglise orthodoxe de Grèce) a critiqué les actions du patriarche Bartholomée sur la situation en Ukraine, et a averti de possibles nouveaux schismes dans l'Orthodoxie. C'est ce qu'annonce le Département d'informations de l'EOU, se référant à l'agence de presse ecclésiastique « Romfea ».

Dans son message, le métropolite Ambroise qualifie d'erronées les actions du patriarche de Constantinople envers l'Ukraine, où, comme le constate l'hiérarque, « il est prévu que l'église ukrainienne schismatique soit reconnue par le Patriarcat œcuménique. »

« Nous n'avions sans doute pas assez de problèmes, il fallait encore que notre patriarche s'engage pratiquement dans une confrontation entre le Patriarcat œcuménique et la grande Eglise russe ! Nous sommes au seuil d'un nouveau schisme dans l'Eglise ! Si l'on ajoute à cela les discordes internes (...), la situation ecclésiastique devient extrêmement tragique » a dit le métropolite de Kalavryta et d'Aigialea.

L'hiérarque de l'Eglise grecque remarque que le patriarche œcuménique doit, par définition, symboliser l'unité dans le monde orthodoxe, résoudre les litiges et les conflits entre les Eglises locales et les ecclésiastiques. Cependant, le patriarche Bartholomée s'est, visiblement, donné le but inverse.

Le métropolite Ambroise de Kalavryta et d'Aigialea reproche au patriarche Bartholomée d'avoir cessé d'être le garant de l'unité ecclésiale, et de tenter par tous les moyens de renforcer son influence sur le monde orthodoxe.